



Un PETIT déjeuner européen.

publié le 27/03/2020

Pour les élèves de 5ème.

Descriptif :

Petit déjeuner des 5èmes.

Le mercredi 11 Mars dernier, les élèves de 5ème du Collège ont pu découvrir et apprécier le petit déjeuner européen . Ce projet s'inscrivait dans la continuité du chapitre sur l'équilibre alimentaire en SVT tout en découvrant les spécialités Espagnoles, Italiennes et Anglaises. Le petit déjeuner, dans le cadre du C.E.S.C (comité d'éducation à la santé et citoyenneté), a participé à l'éducation à la santé en réalisant un bilan quantitatif et qualitatif des aliments consommés. Ce repas a mis en scène toute l'équipe du self, les professeurs de Langues et quelques élèves de 4ème et 3ème qui se sont impliqués dans la présentation et la distribution des aliments.

Paroles d'élève : "A refaire !!"

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.